



Führung durch die ehemalige Klosterkirche in Ebrach

Die ehemalige Klosterkirche und jetzige Pfarrkirche Mariä Himmelfahrt ist von Palmsonntag bis Allerheiligen in der Zeit von 10.00 bis 12.00 Uhr und von 14.00 bis 18.00 Uhr zur Besichtigung geöffnet, in dieser Zeit sind auch Führungen möglich.

Wir weisen Sie darauf hin, dass während der Herbst- und Wintermonate wegen der ungünstigen Lichtverhältnisse am Nachmittag Führungen spätestens um 14.00 Uhr beginnen müssen.

Führungen können Sie ganzjährig über das Pfarramt (Bürozeiten sind Dienstag, Mittwoch und Freitag von 8.00 bis 11.30 Uhr) buchen. Eine Kirchenführung dauert ca. 45 Minuten und kostet pro Person 2,50 €, Schüler- und Studentengruppen zahlen 1,50 € pro Person.

Für Gruppen unter 10 Personen zahlen Sie eine Pauschale von 25,00 €

Gerne können Sie auch ein Spiel der Großen Orgel, aber auch der berühmten historischen Chororgeln hören, für ca. 20 Minuten zum Pauschalpreis von 30,00 € werden Ihnen die Orgeln vorgeführt.

Unsere Kirche wird nicht geheizt und ist deshalb bis in den Frühsommer hinein sehr kalt. Bitte wählen Sie entsprechende Kleidung.

Führungen durch Kaisersaal und Treppenhaus in der Justizvollzugsanstalt Ebrach (Telefon 09553/170), weiterhin das Museum zur Geschichte Ebrachs oder auch ein Gesamtpaket aller drei Angebote können Sie über den Markt Ebrach (Tel. 09553/922011) buchen.

Lohnenswert ist auch ein Besuch der Pfarrkirche, der Heilig-Blut-Wallfahrtskapelle und des Schlosses in Burgwindheim, nach 8 km auf der B22 Richtung Bamberg. (Pfarramt Burgwindheim Telefon 09551 / 289)

Wir freuen uns auf Ihren Besuch und verbleiben
mit freundlichen Grüßen

Dekan Pfarrer Albert Müller
Katholisches Pfarramt Ebrach